

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck:

Die Stadt zum Bleiben.

Antrag

Vorlage-Nr.:	AT/0039/20	16		Datum:	11.04.2016
Verfasser:	01-CDU-Ratsfraktion			Az:	
Gremienweg	:				
21.04.2016	Stadtrat		einstimmig abgelehnt verwiesen	mehrheitlich Kenntnis vertagt	ohne BE abgesetzt geändert
	TOP	öffentlich	Enthaltung	gen Gege	enstimmen
Betreff:	U		inksabbiegespur a 1st-Horch-Straße	ın der Einmünd	lung L 121,

Beschlussentwurf:

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt,

an der Einmündung der L 121, Carl-Zeiss-Straße in die August-Horch-Straße ein Abbiegen nach links in Richtung des Ortsteils Kesselheim zu ermöglichen.

Begründung:

Seit dem Neubau des Kreisels B 9 (Koblenz-Bubenheim) müssen die Autofahrer, die aus dem Gewerbegebiet Nord kommend in die August-Horch-Straße Richtung Kesselheim wollen, zuerst nach rechts in Richtung Ikea abbiegen und den Verkehrskreisel "An der Römervilla" wieder in Richtung des gewünschten Fahrtziels verlassen.

Nun wird der Kreisel in eine Kreuzung umgebaut, was in Zukunft für die Autofahrer mit Fahrtziel August-Horch-Straße das Fahren einer noch größeren Schleife über die Mailust, die St.-Sebastianer-Straße, durch Bubenheim auf die L 127 bis zur Ferdinand-Nebel-Straße in Richtung Ikea, auf der Straße "An der Römervilla" zurück zur Kreuzungsbaustelle bedeutet. Von dort können sie dann über eine weitere Baustraße in Richtung Kesselheim fahren.

Nach den Planungen des Tiefbauamtes soll man nach Fertigstellung der Kreuzung an ihr nach rechts zum Globus-Kreisel abbiegen und diesen dann Richtung Kesselheim verlassen. Diese Variante ist dann zwar wesentlich kürzer als die Baustellenumfahrung, stellt jedoch aus Sicht der CDU-Fraktion aus ökologischen, ökonomischen und verkehrstechnischen Gründen keine vertretbare Lösung dar. Die Verkehrsbelastung in diesem Bereich ist seit der Ansiedlung des Globus-Warenhauses und anderer Firmen so stark gestiegen, dass es schon heute in Spitzenzeiten zu langen Staus kommt. Deshalb sollte der Verkehr in Richtung Kesselheim an der Kinopolis-Ampel direkt nach links geführt werden.

Die CDU-Fraktion beantragt deshalb, an der Einmündung der L 121, Carl-Zeiss-Straße in die August-Horch-Straße, wieder ein Abbiegen nach links zu ermöglichen.